

## Usai Direhab, Kapolres Solok Bersama Baznas Serahkan Kunci Rumah Nurelis dan Berikan Bantuan Usaha

JIS Sumbar - [SOLOK.INDONESIA SATU.CO.ID](http://SOLOK.INDONESIA SATU.CO.ID)

Nov 24, 2023 - 13:10



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, bersama Ketua Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Solok, DrsH.Edwar menyerahkan secara resmi kunci rumah milik Nurelis, warga Jorong Pincuran Baruah, Nagari Saok Laweh, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis. 23 November 2023.

Rumah yang sebelumnya dalam kondisi tidak layak huni dan memprihatinkan itu telah selesai direhab selama 30 hari dengan biaya sebesar 30 juta rupiah, dengan sumber dana dari zakat profesi personil Polres Solok yang dikelola oleh BAZNAS Kabupaten Solok.

Selain penyerahan kunci rumah, Nurelis juga diberikan bantuan usaha produktif sebesar 5 juta rupiah bersumber dari BAZNAS Kabupaten Solok, yang akan dipergunakan untuk usaha menjahit.



Kapolres Solok AKBP Muari berharap, rumah tersebut dapat memberikan kenyamanan dan mendukung kehidupan yang sehat bagi Nurelis, serta bantuan usaha yang diberikan dapat bermanfaat untuk menopang kebutuhan kehidupan perempuan berstatus janda itu.

Hal senada disampaikan Ketua BAZNAS Kabupaten Solok, agar bantuan rehab rumah beserta bantuan usaha yang telah diberikan kepada Nurelis, dapat meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidupnya, sehingga bisa menikmati kebahagiaan dan kenyamanan di hari tua.

Ketua BAZNAS juga mendo'akan agar bantuan yang diberikan menjadi ladang pahala bagi donatur zakat (Muzzaki), keluarga besar Polres Solok.

Turut hadir dalam kesempatan itu, Wakapolres Solok Kopol Abdurrahman Surya Negara,S.Sos, Kabag OPS Polres Solok Kopol Gusdi,SH, Kabag SDM Polres Solok Kopol Reddy Triyanto,MH, Kasat Res Narkoba Polres Solok IPTU Oon Kurnia ilahi,SH, Kapolsek Kubung IPTU Andri Perkasa beserta anggota, Wali nagari Saok Laweh Irwin,SE, beserta aparaturnagari Saok Laweh, dan Pengurus beserta Staf BAZNAS Kabupaten Solok. (Amel)